Ronald Diaz, Gerente de Operaciones de Gold Fileds La Cima

La realización de este tipo de ferias son muy importantes para las empresas mineras porque permite obtener mejores alternativas tecnológicas presentes en un mundo globalizado en el cual vivimos, y donde las compañías mineras deberían estar inmersas también. Acá (por la feria) pueden encontrarse alternativas a los problemas tecnológicos o económicos que se pueden tener en las operaciones con la finalidad de mejorar la productividad.

Guillermo Vidalón, Superintendente de Relaciones Públicas de Southern Perú

Este tipo de feria como Expotecnomin es muy importante ya que permite a los profesionales del sector minero conocer las nuevas tecnologías y estar reunidos para escuchar las experiencias de los renombrados expositores que vienen tanto del interior del país así como del extranjero.

Es importante conocer las innovaciones que se presentan en el sector, tanto en el tema ambiental como el tema productivo.

Rueda de negocios entre mineras y proveedoras fue un éxito comercial

Expotecnomin 2016, también destacó por la productiva rueda de negocios que organizó entre las compañías mineras y las proveedoras participantes del evento.

En ellas, los representantes de firmas como Maccaferri, Repsol, Data Voice, Resemin, Zamine Perú, Mitsui, Tumi Raise Boring, entre otras, pudieron reunirse con ingenieros del área de Logística u Operaciones de las compañías mineras como Hudbay, Milpo, Aruntani y San Ignacio de Morocoha (SIMSA), donde mostraron la gama de productos y servicios que ofrecen al sector para sus operaciones mineras.

Esta Rueda de Negocios, que es uno de los pilares de Expotecnomin



La rueda de negocios fue una de las novedades más importantes de la feria.



Las charlas comerciales tuvieron a importantes especialistas de las más importantes proveedoras.

2016, generó reuniones en un corto a mediano plazo para concretar ventas que se estima puede llegar a los 50 millones de dólares.

Charlas comerciales fueron del interés de los visitantes

En los cuatros días que duró la feria se dictaron más de veinte charlas comerciales donde se abordaron temas técnicos y tecnológicos referente a los productos o equipos que son utilizados en la minería en la actualidad. Especialista de empresas como Ferreyros, Sandvik, Atlas Copco, Layher Perú, Peri Peruana, Maccaferri del Perú, Repsol, Resemin, Cosac, Castem, Itasca, Hydrogema, Tecsup, entre otras, fueron los encargados en desarrollar sus

exposiciones al público asistente que acudió de gran manera a los diferentes temas a realizar.

Proveedoras destacan importancia de Expotecnomin

Diferentes representantes de las empresas que fueron participantes del evento coincidieron en destacar la importancia que va teniendo la feria dentro del sector minero a pesar de ser su segunda edición.

Más de uno señaló que Expotecnomin es un evento en el cual se puede apreciar diferentes productos e innovaciones de las diferentes firmas comerciales para la tecnología minera, y así ser aún más productivo y el algunos casos seguros las operaciones de la mina.